



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTIGRAM

20/01/2024

REGIONALES



## Electores reconocen más a Sheinbaum que a Gálvez, revela encuesta en viviendas

Una encuesta en viviendas realizada por El Economista y Encuesta Mitofsky, posicionó a la representante de la coalición Morena-PT-PVEM, Claudia Sheinbaum, por encima de la oponente Xóchitl Gálvez, representante de la alianza PAN-PRI-PDR, pues eliminando al 18.5 por ciento de los ciudadanos que no declaran el sentido de su voto, Sheinbaum tiene un 61.4 por ciento de reconocimiento por los ciudadanos en comparación con su oponente Xóchitl Gálvez, con un registro de 30.9 por ciento y Movimiento Ciudadano registró el 7.7 por ciento de reconocimiento pese a que no tiene candidato.

<https://notigram.com/mexico/local/electores-reconocen-mas-a-sheinbaum-que-a-galvez-revela-encuesta-en-viviendas-20231218-1137517>